

Vermisste Isabelle (14) aus Neuss: Polizei bittet um Hinweise!



Ein beunruhigender Vorfall erschüttert die Region: Die 14-jährige Isabelle B. aus Neuss wird seit dem 15. Dezember vermisst. Letztmalig wurde sie gegen 19:00 Uhr am Hauptbahnhof in Neuss gesehen, nachdem sie sich mit einer Freundin verabredet hatte. Ihre Rückkehr blieb jedoch aus, und die Sorge um das minderjährige Mädchen ist groß!

Die Polizei intensiviert die Suche und bittet die Öffentlichkeit um Unterstützung. Isabelle hat eine schlanke Figur, ist etwa 160 Zentimeter groß, hat schwarze Haare und braune Augen. In ihrem verschwundenen Outfit trug sie eine auffällige, dicke, blaue Winterjacke kombiniert mit einer grauen Jogginghose. Es wird angenommen, dass sie möglicherweise im Bereich von Wuppertal oder Mönchengladbach sein könnte.

Letzte Hoffnung auf Hinweise

Die Kriminalpolizei hat bislang keine Spur des Vermissten gefunden, was die Dringlichkeit der Situation noch verstärkt. Jeder, der Informationen über Isabelle hat oder sie gesehen hat, wird dringend gebeten, sich unter der Telefonnummer 02131 300-0 bei der Kriminalpolizei Neuss oder einer anderen Polizeidienststelle zu melden.

Ein Bild von Isabelle wird in der Öffentlichkeitsfahndung auf der Webseite der Polizei Nordrhein-Westfalen bereitgestellt, solange die rechtlichen Voraussetzungen das zulassen. Die Familie und Freunde der Jugendlichen hoffen inständig auf Hinweise, die zu ihrem Verschwinden führen könnten.

Statistische Auswertung

Ort: Werneuchen, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: barnim-aktuell.de

Weitere Infos: mitteldeutschland.com

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)